



FC Schalke 04

Informationen vom Mannschaftsbetreuer



News aus Deiner Mannschaftsbetreuer-Region Mittelfranken

Glück auf,

mit dem Sieg gegen Mainz hat unsere Elf endlich die ersten Punkte in dieser Bundesligasaison eingefahren. Nach der Partie in Moskau geht es am Samstag, 06.10., ab 15:30 Uhr bei Fortuna Düsseldorf um den ersten Auswärtssieg und drei weitere Punkte. Unser nächstes Heimspiel wird am 20.10. um 18:30 Uhr angepfiffen. Dann ist der SV Werder Bremen zu Gast.

Vorstellung Fanclubs

Ihr habt die Möglichkeit den anderen Mitgliedern euren Fanclub hier im Newsletter vorzustellen. Als erstes stellt sich der Fanclub „Blue White Noris“, der erste Schalke-Fanclub aus Nürnberg, vor:

Glück auf,

wir sind der FC Schalke 04 Fanclub „Blue White Noris“ aus Nürnberg.

Obwohl es uns erst seit dem 18.01.2013 gibt, sind wir dennoch der erste Schalke Fanclub in Nürnberg. Ganze 04 Schalker trafen sich damals im Sportcafé Garage, Rennweg 12-14, 90489 Nürnberg zur Gründungsversammlung.



Die „Garage“ von Wirt Ali, direkt am U-Bahnhof Rennweg gelegen, ist auch heute noch unser gemeinsamer Treffpunkt. Anlässlich der ersten Versammlung des Mannschaftsbetreuer Projekts in Nürnberg am 24.08.2014 wurden mehrere Schalker auf uns aufmerksam und die Zahl der Mitglieder erhöhte sich zwischenzeitlich auf fast 40 Personen. Typisch für unseren Fanclub in einer Stadt wie Nürnberg ist aber, dass es viele unserer Mitglieder irgendwann zu Studium oder Arbeit hierher verschlagen, es aber mindestens genauso viele irgendwann auch wieder weggezogen hat.

Aktuell haben wir 26 Mitglieder, nicht nur aus Nürnberg, sondern auch aus dem ganzen Frankenland, von Fürth bis Flachslanden.

Zu fast jedem Spiel treffen sich einige von uns in der Garage, um dort das Spiel gemeinsam anzusehen. Solltet ihr Interesse haben, könnt ihr uns dort einfach mal besuchen. Hilfreich wäre es aber, wenn ihr uns vorher Bescheid gebt, damit wir wissen, ob auch tatsächlich jemand von uns anwesend ist.



Neben dem gemeinsamen (fern)sehen, fahren wir, in wechselnder Zusammensetzung, auch gelegentlich zu Heim- oder Auswärtsspielen. Bei unserer bisher größten Tour sind wir mit einem Bus mit über 30 Leuten in der letzten Saison (2017/18) zum Heimspiel gegen Wolfsburg gefahren. Wir versuchen aktuell so eine Fahrt für die Rückrunde 2018/19 zu wiederholen.

Darüber hinaus möchten wir unseren FC Schalke 04 e.V. auch in der Öffentlichkeit positiv repräsentieren. Dazu gehört die regelmäßige Teilnahme an Fußballturnieren, wie z.B. dem Anti Rassismus und Diskriminierung „Bunt ist Cool“ Cup der evangelischen Jugend Bayern, oder Fanclubturnieren von FCN Fanclubs in unserer Region. Bereits zweimal haben wir auch schon Jungs und Mädels von der Lebenshilfe Nürnberg, einer Organisation die Menschen

mit Beeinträchtigungen im Alltag hilft, zum gemeinsamen Kicken und Spaß haben eingeladen.

So sind wir stets auf der Suche nach neuen, in unserem bescheidenen Rahmen, machbaren Ideen.

„Schalke und der FCN“ ist für uns nicht nur ein Slogan, sondern ein wichtiger Bestandteil unseres Fanclubs. Nicht wenige unserer Mitglieder leben diese Fanfreundschaft tagtäglich in ihrem Alltag.

Über längere Zeit hatten wir einen monatlichen Termin zum gemeinsamen Kicken. Leider sind uns zuletzt einige aktive Spieler „abhanden“ gekommen, so dass dieser Termin z.Zt. leider etwas eingeschlafen ist.

Aber vielleicht habt ihr ja Interesse am gemeinsamen Kicken, oder seid jetzt einfach nur so neugierig geworden?

Dann freuen wir uns von euch zu hören.

Am einfachsten erreicht ihr uns über unsere Homepage www.bluewhite-noris.de, oder auch in Facebook (einfach nur nach unserem Namen suchen).

Wir reagieren i.d.R. zügig und freuen uns über jeden Kontakt!

Blauweiße Grüße und Servusla

Blue White Noris Nürnberg



Die WhatsApp-Gruppe in deiner Region!

Im letzten Newsletter hab ich euch über die regionale Whats-App-Gruppe informiert. Hier besteht die Möglichkeit Veranstaltungen zu bewerben, Fahrgemeinschaften zu bilden, nach Karten zu fragen oder anzubieten und sich natürlich auch über Fußball zu unterhalten.

Wenn ihr dieser Gruppe beitreten möchtet, könnt ihr mir gerne eine [E-Mail](mailto:) mit eurer WhatsApp-Nummer schicken und ich werde euch gerne hinzufügen.

Die Facebook-Gruppe für deine Region?

Es gab mehrere Anfragen nach einer Facebook-Gruppe. Sowas macht natürlich nur bei entsprechender Nachfrage einen Sinn. Daher möchte ich euch bitten, solltet ihr Interesse an einer solchen Facebook-Gruppe für unsere Region haben, mir einfach eine kurze [E-Mail](#) zukommen zu lassen.



Bei Fragen und Anregungen stehe ich Dir selbstverständlich jederzeit sehr gerne zur Verfügung.

Mit königsblauen Grüßen

Daniel

Mannschaftsbetreuer Mittelfranken

mittelfranken@mannschaftsbetreuer.schalke04.de
www.schalke04.de

Folgen Sie uns auf

[Facebook](#) • [Twitter](#) • [YouTube](#) • [Google +](#)

Diese E-Mail wurde automatisch verschickt. Bitte antworte daher nicht direkt an diesen Absender. Wenn Du mit dem Mannschaftsbetreuer direkt in Kontakt treten willst dann sende eine E-Mail an regensburg@mannschaftsbetreuer.schalke04.de



Wir leben dich.

FC Gelsenkirchen-Schalke 04 e.V.

Ernst-Kuzorra-Weg 1, 45891 Gelsenkirchen | schalke04.de | [Impressum](#) | [Kontakt](#)

Sollten Sie keine weiteren E-Mails wünschen, klicken Sie bitte auf: [Newsletter abbestellen](#)

Vertretungsberechtigter Vorstand:

Christian Heidel, Peter Peters, Alexander Jobst

Registergericht: Amtsgericht Gelsenkirchen

Vereinsregisternummer: VR 20822

Umsatzsteuer-ID: DE 125010647